



*Der erste Schritt
vorwärts zu kommen,
ist zu entscheiden,
dass du nicht da stehen
bleibst wo du bist.*

(Unbekannt)

Bülach, 28. November 2017

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geliebten

Andreas «Yschi» Strebel

3. Oktober 1973 – 28. November 2017

Manchmal schiessen Erinnerungen in deinen Kopf, landen dann in deinem Herzen und kullern schliesslich als Tränen über dein Gesicht. Yschi, du hast uns viel Freude geschenkt und uns an deinem Leben teilhaben lassen.

Nach geduldig ertragener Krankheit hast du dich entschieden nun den letzten Teil deiner Reise anzutreten.

Die Erinnerung an dich wird uns für immer begleiten.

Deine Familie, Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.